

Créations solidaires

□

Le Cercle de Lecture de VAL, dont les activités collectives sont suspendues,

souhaite encourager le partage de la créativité en ce temps de confinement.

Vous avez des talents d'écriture ou des passions de création artistique ?

Vous souhaitez mettre ces compétences à la disposition de nos aînés

afin de distraire et d'agrémenter leur quotidien ?

Alors n'hésitez pas à nous adresser vos poèmes, vos compositions littéraires ou graphiques,

vos dessins, vos photos... par retour de courriel.

Et pourquoi pas une petite vidéo avec une chanson, un message d'espoir ?

Les différentes réalisations seront transmises à l'EHPAD "Les Erables" de Guebwiller

et à la Maison de Retraite de Soultzmatt.

Vos contributions permettront aux résidents de s'évader du confinement, de partager des émotions,

de retrouver des paysages de "l'extérieur", de ressentir notre solidarité intergénérationnelle

et notre gratitude envers leurs soignants.

A vos marques, prêts... partageons !

Prenons bien soin les uns des autres, confinons solidaires et portez-vous bien...

Isabelle
